

ALIANZA NETZARITA INTERNACIONAL ANI AMI DEPARTAMENTO RABINICO

Del Bet Din de ANIAMI – Autoridad Internacional

CIRCULAR RABÍNICA: PROGRAMA DE COACHING ANIAMI

Asunto: Formación académica y espiritual para los líderes del Reino

Shalom amada familia,

Con gran alegría y sentido de responsabilidad quiero dirigirme a todos los líderes, morim y colaboradores de nuestras comunidades AniAMI en las naciones.

Vivimos tiempos desafiantes. El mundo cambia con velocidad, la tecnología redefine las relaciones humanas, y dentro de nuestras propias comunidades convivimos con una hermosa diversidad de personalidades, dones, emociones y modos de pensar.

Por eso, el liderazgo de hoy requiere algo más que conocimiento: requiere visión, empatía y sabiduría aplicada.

He aprendido a lo largo de los años que un líder que no se capacita se estanca, y una comunidad guiada por un liderazgo sin renovación espiritual ni académica corre el riesgo de perder su rumbo.

Por eso, quiero convocarlos oficialmente a formar parte del Programa de Coaching Ministerial AniAMI, como parte de su formación académica y espiritual.

El liderazgo verdadero nace del equilibrio entre la Torá y el corazón

El Tanaj no es solo un libro de instrucciones espirituales, es también un manual divino de liderazgo.

Moshé Rabbenu nos enseñó la humildad en medio de la autoridad; Yehoshúa, la valentía de continuar la misión en medio del temor; y el rey David, la importancia de liderar con un corazón sensible, capaz de llorar, corregirse y volver a levantarse.

ALIANZA NETZARITA INTERNACIONAL ANI AMI

Oficina del Presidente Internacional



Cada uno de ellos enfrentó desafíos distintos, pero todos tuvieron algo en común: fueron guiados por el Eterno y aprendieron a liderar personas antes que multitudes.

Hoy, nuestros desafíos son distintos, pero el principio es el mismo: necesitamos líderes que sepan unir el conocimiento de la Torá con las herramientas que permitan guiar, escuchar, sanar y formar discípulos sólidos.

Yeshua: el modelo máximo de liderazgo y acompañamiento

Nuestro Maestro Yeshua fue —sin usar ese término moderno— el primer gran coach espiritual del Reino. Su forma de guiar estaba basada en el arte de escuchar, preguntar y acompañar procesos.

Él no imponía, inspiraba. No manipulaba, motivaba. Y no solo enseñaba, empoderaba. Cuando preguntó: "¿Qué quieres que te haga?", no solo buscaba información, sino provocar reflexión y propósito. Cuando dijo: "Vosotros sois la luz del mundo", estaba formando identidad. Y cuando envió a sus discípulos a sanar, enseñar y liberar, estaba modelando la delegación y la confianza en acción.

El liderazgo de Yeshua fue profundamente espiritual, pero también relacional y humano. Él comprendía las emociones, los miedos, la frustración y el potencial oculto de cada persona. Eso mismo es lo que buscamos enseñar en este programa: liderar desde el espíritu, pero con las herramientas para acompañar corazones reales.

Por qué este programa es vital para cada líder AniAMI

El liderazgo del Reino no puede basarse en la improvisación. Necesitamos líderes académicamente formados, emocionalmente maduros y espiritualmente firmes.

ALIANZA NETZARITA INTERNACIONAL ANI AMI

Oficina del Presidente Internacional



El Programa de Coaching Ministerial AniAMI integra los principios eternos de la Torá con herramientas contemporáneas de desarrollo humano y gestión emocional.

Te ayudará a:

- Entender mejor las dinámicas de tu comunidad.
- Resolver conflictos desde la sabiduría de la Torá.
- Comunicarte con empatía y autoridad.
- Fortalecer tu propio carácter y visión ministerial.

He visto cómo muchos líderes poseen un llamado genuino, pero carecen de las herramientas necesarias para sostenerlo. Este programa busca cerrar esa brecha: prepararte integralmente para liderar con excelencia, tanto en lo espiritual como en lo humano.

Convocatoria oficial:

Por esta razón, convoco oficialmente a todos los líderes y a los líderes que trabajan con otros líderes a cursar este programa y obtener su Certificado Oficial AniAMI antes de Jánuca 5786.

Puedes inscribirte directamente aquí:

https://centroestudioshebraicos.com/p/coaching



ALIANZA NETZARITA INTERNACIONAL ANI AMI

Oficina del Presidente Internacional



Este curso forma parte de nuestra formación académica oficial AniAMI, y será requisito esencial para quienes sirven en roles de enseñanza, guía espiritual o coordinación comunitaria.

El liderazgo no es un título, es una misión. Y para cumplirla, debemos estar dispuestos a aprender, crecer y dejar que el Eterno nos forme cada día.

"Y pondré sobre ellos pastores que los apacienten con conocimiento y con inteligencia." (Jeremías 3:15)

Mi deseo es ver una generación de líderes íntegros, sabios y compasivos: líderes que enseñen con palabras, pero inspiren con su ejemplo.

Los invito a dar este paso con fe y compromiso. Capacitarse no es un lujo, es una muestra de amor por las almas que el Eterno ha puesto a tu cuidado.

Que este programa sea para ustedes una herramienta de crecimiento, renovación y propósito. Y que cada líder AniAMI pueda decir: "Estoy preparado para servir con excelencia."

Con bendición y gratitud,

Firma del Rabino: ______

Rab Daniel A. Hayyim (**b**an ben Avrahan Principal – ANIAMI

Beit Din Internacional Netzarita